

DUA (*Arthur-Achille*), Officier de la Force publique (Gand, 2.12.1874-Lusambo, 21.9.1898). Fils de Pierre et de Spruyt, Clémence.

Engagé comme volontaire, il entre, le 18 mars 1892, au 2^me régiment de ligne où il est bientôt nommé caporal. Promu sergent le 13 août 1895, ses qualités d'instructeur jointes à un caractère énergique le font désigner pour le corps de discipline et de correction. En mars 1896, il sollicite l'autorisation de partir au Congo. Sa demande agréée, il quitte Anvers le 6 avril et débarque à Boma au début du mois de mai. Il est envoyé dans le Lualaba-Kasai où la pénétration européenne, si elle s'accomplissait d'une manière relativement plus pacifique que dans certaines autres régions du territoire congolais, ne requérait pas moins, de la part des représentants de la nouvelle autorité qui s'y implantaient, beaucoup d'habileté et de diplomatie. Fixé à Lusambo, Dua est promu premier-sergent le 1^{er} juillet 1897 et adjudant le 1^{er} mars 1898. Deux mois plus tard, il est nommé sous-lieutenant de la Force publique. Mais bientôt, la fièvre l'assaille et il y succombe dans la même année.

28 janvier 1951.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 1685.